



Los integrantes de la plataforma vecinal retomarán la recogida de firmas y ofrecerán información sobre la situación en distintos barrios L | AEC

La Plataforma inicia una nueva campaña contra los "abusos" del agua

Los cargos de los recibos desde abril a noviembre retoman la polémica y reclaman una tasa justa

REDACCIÓN FERROL

La Plataforma na Defensa dos Servizos Públicos, pola Remunicipalización comenzará este viernes una nueva campaña informativa y la recogida de firmas

contra la situación "irregular" que, a su juicio, se está viviendo en la ciudad con el cobro del saneamiento, la imposición de una tasa reconocida como injusta, la falta de convenio con el vecino municipio de Narón o la aprobación de las cuentas de Emafesa sin auditoría previa.

Las entidades y particulares que se incluyen en la Plataforma mantuvieron un encuentro con el fin de proceder a un análisis de la situación y tomar decisiones sobre qué hacer. Así, esta semana se acordó volver a iniciar una campaña informativa para los vecinos, que han estado recibiendo ya cartas anunciando el próximo

cobro de la tasa desde abril a noviembre de 2017, que todavía no se había abonado y a la que ahora habrá que hacer frente repartida en diversos recibos, a los que se suma el pago del servicio actual.

La Plataforma llama la atención sobre esta nueva factura "dun período anterior ao levantamento da suspensión da taxa que foi o 15 de novembro do pasado ano". Esta cuota se suma a la aplicación "abusiva e irregular" de las facturas por consumo estimado que consideran "moi abultadas" y que se están haciendo, según la Plataforma, contra lo que disponen las ordenanzas y el propio reglamento de aguas.

Así las cosas, este mismo viernes se instalará una mesa informativa, a partir de las 10.30 horas, delante de la sede de Emafesa en a que se procederá además a la recogida de firmas contra estas medidas.

Las mesas se repetirán el lunes ante el edificio de la Xunta, el martes, en Caranza; el miércoles, en el barrio de Canido; el jueves en O Inferniño y el viernes 14 en la plaza de Armas.

Además, repartirán folletos informativos sobre la situación de la gestión del agua en Ferrol e incluso se plantean presentar un recurso a los cobros o tomar medidas judiciales. ●

PETICIÓN DE ANALÍTICAS AL CONCELLO

El estado de alerta por exceso de cianobacterias –concretamente *microcystis sp*– en el embalse de As Forcadas, que nutre a los Concellos de Ares, Fene, Ferrol, Neda, Murgardos, Valdoviño y Narón, ha hecho saltar las alarmas de quienes recuerdan la situación vivida en 2015, en la que fue precisa la limitación del suministro para el consumo.

El estado actual no afecta al consumo y las cianobacterias proliferan en los embalses aunque el agua es tratada posteriormente. Se impide, sin embargo, las actividades acuáticas y el baño. La presencia de cianobacterias, en términos generales, como indican desde el SIAM de la Xunta, pueden tener consecuencias en el medio porque implican reducción de oxígeno y como consecuencia afecta a la biodiversidad. También puede tener consecuencias en organismos acuáticos y en el ser humano "debido á posibilidade de produción de cianotoxinas" cuando estas proliferaciones "se dan en zonas de recreo ou de captación para abastecimientos".

Desde la Plataforma na Defensa dos Servizos Públicos, pola remunicipalización y ante la situación del embalse de As Forcadas está previsto solicitar al Concello las analíticas pertinentes. El estado de alerta actual ya se remonta al pasado mes de junio y no es la primera vez que se detecta, sin que influya en el consumo del agua del que se nutre toda la comarca.

El nuevo tramo peatonal de la calle Real se llena de actividad infantil

Los talleres de urbanismo y arquitectura que desde el Concello se han puesto en marcha, en el marco del proyecto, "A vila do mañá", llevaron a los participantes en la jornada de ayer a conocer el nuevo tramo que se ha ganado para el peatón en la calle Real, delante de la fachada de la plaza de Armas. Los niños llevaron a cabo actividades lúdicas y aprovecharon para delimitar con gomas de colores el espacio sin vehículos. FOTO: JORGE MEIS

